

MODIFIER LES CLASSES RATTACHÉES À UNE OFFRE PASS CULTURE

ALLER SUR ADAGE

1. Allez sur ARENA (tout en bas du site académique, parmi les carrés bleus de la rubrique « Service accueil », cliquez sur « Extranet », puis identifiez-vous ; logiquement, votre identifiant est la première lettre de votre prénom suivie immédiatement de votre nom de famille, sur le modèle pnom ; votre code est votre NUMEN, sauf si vous l'avez déjà modifié).
2. Cliquez à gauche sur l'onglet « Scolarité » (1^{er} ou 2nd degré).
3. Sous « Application dédiée aux parcours éducatifs », cliquez sur « ADAGE ».

ATTENTION ! Vous ne pouvez déposer un projet dans le cadre de l'appel à projets EAC que si vous avez le statut de « Rédacteur de projet ». Pour le demander si vous n'avez que le statut de « Lecteur académique », référez-vous au tutoriel « Demander un profil ADAGE ».

Vous pouvez vérifier votre statut actuel en haut à droite quand vous êtes sur ADAGE :

The screenshot shows the ADAGE application interface. At the top right, the user's profile is displayed as 'AURELIEN DUPOUY-DELEZAY' with the role 'RÉDACTEUR DE PROJET - LOT YOUNKOUSA BAMANA - MAMOUZOU'. A red box highlights this information, and a red arrow points to it from the text below. The main content area shows a welcome message and a list of project calls under 'Appels à projets'.

NAT	Année	Projet	Statut	Documents d'accompagnement	Action
NAT	2023-2024	Prix Goncourt des lycéens	MAYOTTE	Du 18/04/2023 à 10:46 Au 15/05/2023 à 23:59	Je participe >
NAT	2022-2023	Ecotubeurs		Du 18/04/2023 à 09:39 Au 02/06/2023 à 23:00	Je participe >

MODIFIER LES CLASSES ASSOCIÉES À UNE OFFRE PASS CULTURE

Ce tutoriel ne concerne **que le cas des offres pass Culture déjà rattachées à un PEAC sur ADAGE**, qu'elles soient uniquement préservées ou qu'elles aient été confirmées (réservées) par un membre de l'équipe de direction, et **pour lesquelles les classes attachées à l'offre ont été renseignées de manière erronée**.

1. Retrouvez d'abord le projet auquel l'offre pass Culture est rattachée ; pour cela, cliquez sur les onglets « Projets EAC », puis « Les projets ».

The screenshot shows the ADAGE application interface with the 'Projets EAC' menu open. A red box highlights the 'Les projets' option, and a red arrow points to it from the text below. The main content area shows a list of project calls under 'Appels à projets'.

NAT	Année	Projet	Statut	Documents d'accompagnement	Action
NAT	2023-2024	Remplis ta bulle		Du 06/11/2023 à 01:00 Au 31/03/2024 à 23:00	en attente
NAT	2023-2024	Bals en lance - OCCE	MAYOTTE (978)	Du 01/09/2023 à 01:00 Au 09/02/2024 à 23:00	en attente
NAT	2023-2024	Prix Jean Renoir des lycéens	MAYOTTE	Du 23/05/2023 à 17:00 Au 22/06/2023 à 23:59	Je participe >
NAT	2023-2024	Prix Sony Labou Tansi		Du 17/05/2023 à 14:00 Au 17/07/2023 à 23:00	Je participe >
NAT	2023-2024	Défi Écris ta série !	MAYOTTE	Du 16/05/2023 à 11:00 Au 21/10/2023 à 23:59	Je participe >
NAT	2023-2024	Prix Goncourt des lycéens	MAYOTTE	Du 18/04/2023 à 10:46 Au 17/05/2023 à 23:59	fermé
NAT	2022-2023	Ecotubeurs		Du 18/04/2023 à 09:39 Au 02/06/2023 à 23:00	Je participe >

2. Vous arrivez sur la page d'accueil des projets de votre établissement. Cliquez sur l'onglet (vert, bleu ou violet) sous lequel le projet à modifier a été recensé. Pour mémoire :

- ♦ l'onglet vert correspond aux enseignements artistiques ;
- ♦ l'onglet bleu correspond aux projets liés à des dispositifs nationaux ou académiques ;
- ♦ l'onglet violet correspond à tous les autres projets, et notamment aux projets à l'initiative de l'établissement.

Dans la liste qui s'affiche, retrouvez le projet à modifier et cliquez dessus.

The screenshot shows the 'Volet culturel du projet d'établissement' for the year 2024-2025. The user is logged in as AURELIEN DUPOUEY-DELEZAY. The interface is divided into three main categories: Enseignements artistiques (2 projects), Appels à projets et dispositifs (30 projects), and Autres projets (8 projects). A list of projects is displayed, with the first one, 'Projet intégrant les trois piliers de l'EAC - Opéra à Mayotte', highlighted by a red box and a red arrow pointing to it. The project details include the title, the 'pass Culture' category, and the number of classes (54).

3. Sur la fiche de synthèse qui s'affiche, cliquez sur l'icône de style (« Modifier ») à droite du titre du projet.

The screenshot shows the detailed summary page for the project 'Projet intégrant les trois piliers de l'EAC - Opéra à Mayotte'. The page includes details such as 'Classes engagées' (26 6EME - 6 HELIOS (HELIOS)), 'Domaines artistiques et culturels' (Musique), 'Partenaires culturels' (Pôle culturel de Chirongui - CHIRONGUI), and 'Actions pass Culture' (Opéra - La chauve-souris). A red box highlights the 'Modifier' icon (a pencil) next to the project title, and a red arrow points to it.

4. Vous arrivez sur la fiche détaillée du projet. Dans le champ « Classes engagées », ajoutez les classes à associer à l'offre pass Culture, sans pour autant supprimer les classes erronées (ce qui n'est pas possible tant qu'elles sont associées à l'offre). Au besoin, créez les classes nécessaires en cliquant sur « Créer un groupe classe ».

The screenshot shows the 'Classes engagées' section of the project details page. The section is titled 'Dispositif : - Projet intégrant les trois piliers de l'EAC -' and 'Titre : * Opéra à Mayotte'. Below the title, there are fields for 'Axes du volet culturel' and 'Priorités pédagogiques'. The 'Classes engagées' section is highlighted by a red box and contains a list of classes: 'Mme DUPOUEY-DELEZAY - 27 3EME - 3 ROME (DROME)', 'Mme DUPOUEY-DELEZAY - 28 3EME - 3 ROME (DROME)', 'M. SANG - 28 4EME - 4 CESAIRE (ACESAIRE)', and 'M. SANG - 26 6EME - 6 HELIOS (HELIOS)'. A red arrow points to the 'Créer un groupe classe' button.

5. Dans le champ « Actions pass Culture », cliquez sur l'icône de stylo (« Modifier ») à droite de l'offre.

ADAGE Etablissement Projets EAC pass Culture Aide Mon compte

AURELIEN DUPOUEY-DELEZAY
REDACTEUR DE PROJET - CLG HALIDI-SELEMANI - M'GOMBANI - MAMOUDZOU

Autres Partenaires : Indiquer un partenaire ici s'il est absent de la liste ci-dessus.

Domaines : * Musique

Piliers de FEAC

Rencontrer : Découverte d'une opérette (La Chauve-Souris) et de la musique de Johann Strauss II.

Pratiquer : Descriptif succinct de la pratique artistique et/ou scientifique.

Connaître : La musique romantique, l'opérette viennoise.

Actions pass Culture : **Opéra - La chauve-souris** - le 13/05/2025 à 09:00 Pré-réervé 720 €

Soutiens : Sélectionner un ou plusieurs soutiens.

Liens avec d'autres projets : Sélectionner un ou plusieurs projets.

Budget prévisionnel : Non

Demandeur la validation du projet par le chef d'établissement : Non

6. Dans la fenêtre qui s'ouvre, cliquez dans le champ « Classes inscrites » ; ajoutez les classes qui doivent bénéficier de l'offre, puis supprimez celles qui étaient inscrites par erreur. N'oubliez pas d'enregistrer cette étape.

ADAGE Etablissement Projets EAC pass Culture Aide Mon compte

AURELIEN DUPOUEY-DELEZAY
REDACTEUR DE PROJET - CLG HALIDI-SELEMANI - M'GOMBANI - MAMOUDZOU

Modification d'une action pass culture

Action : * **Opéra - La chauve-souris** a lieu le 13/05/2025 à 09:00
présentée par M. AURELIEN DUPOUEY-DELEZAY

Classes inscrites : * M. SANG - 28 4EME - 4 CESAIRE (ACESAIRE)
 M. SANG - 26 6EME - 6 HELIOS (HELIOS)
 M. SANG - 28 4EME - 4 CESAIRE (ACESAIRE)
 M. SANG - 26 6EME - 6 HELIOS (HELIOS)

Actions pass Culture : **Opéra - La chauve-souris** - le 13/05/2025 à 09:00 Pré-réervé 720 €

Budget prévisionnel : Non

Demandeur la validation du projet par le chef d'établissement : Non

7. Revenez ensuite dans le champ « Classes engagées » de la fiche du projet ; vous pouvez à présent supprimer les classes inscrites par erreur, en conservant celles que vous venez de rattacher à l'offre pass Culture.

N'oubliez pas d'enregistrer la fiche du projet en bas de page.

ADAGE Etablissement Projets EAC pass Culture Aide Mon compte

AURELIEN DUPOUEY-DELEZAY
REDACTEUR DE PROJET - CLG HALIDI-SELEMANI - M'GOMBANI - MAMOUDZOU

Volet culturel du projet d'établissement 2024-2025

CLG HALIDI-SELEMANI - M'GOMBANI - MAMOUDZOU

Rechercher un projet

Enseignements artistiques 30 Appels à projets et dispositifs 8 Autres projets

Dispositif : - **Projet intégrant les trois piliers de FEAC** -

Titre : * **Opéra Mayotte**

Axes du volet culturel : Sélectionner un ou deux axes.

Priorités pédagogiques : Sélectionner une ou deux priorités pédagogiques.

Classes engagées : * M. SANG - 28 4EME - 4 CESAIRE (ACESAIRE)
 M. SANG - 26 6EME - 6 HELIOS (HELIOS)

Rapportement sur tout l'établissement scolaire : Non

Partenaires : * Pôle culturel de Chirongui - CHIRONGUI

Autres Partenaires : Indiquer un partenaire ici s'il est absent de la liste ci-dessus.